## **EDITORIAL**

La presente editorial pretende cumplir un doble objetivo, por un lado presentar al nuevo comité de redacción y por otro hacer un llamamiento a todos los profesionales de la enfermería nefrológica.

En el anterior número de nuestra revista se presentó la nueva junta, que como ya sabeis está ahora en Barcelona, y a partir de entonces también se efectuó el traslado del material de la revista Bisean, procediendo a constituirse un comité de redacción.

Nuestro propósito inicial es dar una nueva imagen a la revista y un nuevo empuje, para lo cual hemos añadido toda una serie de innovaciones como secciones fijas: temas de nefrología, consultorio, dietética, farmacología, etc. que pueden servir como un reciclaje continuo. También hemos incluido apartados dedicados a información, entrevistas, comunicados, resúmenes de nuestros congresos, etc.

Todas estas innovaciones las conocereis a partir del próximo número, ya que el presente es una monografía sobre trasplante renal.

No nos mueve ningún afán competitivo con otras publicaciones ya existentes, pero si pretendemos que sea un boletín que abarque el mayor número posible de información en cuanto a actividades a realizar en toda la Península y las Islas, así como todo lo mencionado anteriormente y toda clase de trabajos enviados por vosotros.

Es aquí donde queremos hacer más hincapié pidiendoos a todos que colaboreis al máximo con nosotros avisándonos de cuándo se realizan cursillos, jornadas, etc., en vuestras regiones con el suficiente anticipo para que puedan acudir los compañeros interesados, y enviando posteriormente un resumen de cómo se han desarrollado destacando los más interesantes.

También os rogamos que colaboreis con otras secciones enviando consultas, experiencias propias, que podrían ser de utilidad para otros compañeros, y toda clase de sugerencias que nos puedan ayudar a mejorar el boletín, así como las críticas que considereis oportunas, ya que consideramos que es un boletín hecho por y para profesionales de la enfermedad nefrológica.

Si mediante estas innovaciones y vuestras sugerencias conseguimos que este boletín no sea una cosa que se recibe por correo y que se guarda automáticamente en un cajón empezaremos a sentirnos bastantes satisfechos.

Aprovechamos para pedir disculpas a todos los socios por el retraso en el envío del presente número, pero ha sido por causas ajenas a nosotros y que procuraremos que no se vuelvan a producir.

No queremos cerrar la presente editorial sin antes dedicar unas palabras de reconocimiento a las personas que nos han precedido en la elaboración de la revista, ya que aunque primerizos en estos quehaceres, somos conocedores de la ardua labor necesaria para realizar una revista de este tipo, lo que nos ayuda a valorar más si cabe el trabajo realizado.